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Beitrag von „Sickobilly“ vom 4. Mai 2011, 12:34

Altmeister, du bist so ein Schmarrer, unglaublich.  vor allem jetz immernoch nachkarteln und
rumsticheln, das is wirklich die Höhe.

Nur auf eine Diffamierung möchte ich kurz eingehen, nämlich die dass Du indirekt Peisl
vorwirfst, dass es keine Briefwahl gibt. Seine quasi erste Amtshandlung war, zu erwirken, dass
die JHV dieses Jahr an einem Sonntag Nachmittag stattfindet, damit auch auswärtige Zeit finden
können, anwesend zu sein. In Deinen Augen ist das zwar bestimmt wieder eine perfide Masche,
mehr Ultras (die Du gottseidank schon sofort an der Kleidung einer Gruppe zuteilen kannst 
du Kenner) in den Saal zu kriegen... 

Noch ein Statement: Niemand wurde gezwungen, keiner Gruppe - auch nicht UN - wurde
verbindlich oder nachdrücklich empfohlen was sie wählen sollten. Es war einfach kein
Engagement von den anderen Kandidaten da und der Verein hat sich so dermaßen zum Kotzen
überheblich verhalten, dass es vermutlich sogar in Euren Reihen Leute gegeben hat, die dieses
Verhalten nicht geduldet haben. Deine Darstellung hier ist eine Frechheit, im Wahl"kampf"
wurden von Peisl überhaupt keine unlauteren oder unanständigen Methoden angewandt, keiner
der anderen Kandidaten wurde angegriffen, er hat sich informativ und offen für die Clubfans
gezeigt während der Verein nur versucht hat querzuschießen anstatt man Informationen
anständige Facts über die eigenen Kandidaten loszuwerden.
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